





La Tercera Sección 15-VII-1979. P. 61.

## Medio millón de pesos deja como deuda "El gran baile"

Medio millón de pesos es la deuda que le ha dejado la obra "El gran baile" a la compañía Le Signe que se presenta en el teatro Camilo Henríquez.

La pítala, que requiere la participación de 17 artistas, incluyendo bailarines de la Universidad Técnica del Estado, deberá suspenderse a partir de mañana lunes, debido a la poca asistencia de público. Así lo confirmaron a LA TERCERA los propios actores de la creación basada en la novela "Matan los caballos, ¿no es cierto?" de Horace Mac Coy.

"Nunca, en los tres años de vida que tiene la compañía, había asistido tan poco público a las funciones", explicó John Knuckey, uno de los actores protagonistas de la pieza.

La taquilla de la primera semana de espectáculo no cubrió de las 200 personas en total, teniendo el teatro Camilo Henríquez 240 butacas. Por otra parte "Le Signe" con "Los dormitorios" mantuvo siempre incluso en días de trabajo, la sala absolutamente llena.

Esá es la realidad que ha obligado a la compañía a finalizar esta noche las funciones de "El gran baile", para reponer el próximo viernes, sábado y domingo, la entretenida comedia de enredos matrimoniales.

La única respuesta viable que encuentran los actores para justificar la desafortunada respuesta a la obra adaptada por Eduardo Barril, es que "Canal 7 transmitió el día previo a nuestro estreno, la película "El baile de ilusiones" inspirada en la misma creación que se trasladó a 1932".

"La cinta —explica

versión de "El gran baile" también tiene ingredientes humorísticos. Ahora lo único que nos interesa es que los espectadores se acerquen nuevamente a "Los dormitorios", protagonizada por cuatro matrimonios".

¡En cuánto tiempo esperan recuperar el medio millón de pesos en deudas que les ha dejado el "Baile"!

"Si conseguimos que el público replete nuestra sala, como fue una tradición a comienzos de año, necesitamos de un mes y medio de funciones. También esperamos salir a provincia y aproximadamente en el mes de septiembre iniciaremos los ensayos de nuestro próximo montaje titulado "Condenado a vivir". Para ello debemos esperar que el director Eugenio Guzmán

regrese de Antofagasta, donde se encuentra trabajando con un grupo de artistas universitarios".

¿Qué actores deberán abandonar la compañía Le Signe, a raíz de la suspensión de "El gran baile"?

"Esé sí que es un hecho puntual. Esta noche se despiden de nuestra sala Rosita Salaverry, Humberto Gallardo, Ramón Farías, Pedro Dube, Clara María Escobar y 8 bailarines de la Universidad Técnica del Estado. Es una realidad que nos duele a todos, pero así es la vida de los artistas. No siempre se juega a ganador y también debemos saber perder. No estamos desanimados y ahora sólo nos interesa interpretar con más fuerza los enredos matrimoniales que tanto gustaron con "Los dormitorios".

GLORIA Manchmeyer y John Knuckey en una escena de "El gran baile". Dos meses de ensayo para dos semanas de funciones, que no sólo se para a un vacío tiempo, sino que también una gran cantidad de kilos menos. Esta noche será el último baile.



# Medio millón de pesos deja como deuda "El gran baile". [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Medio millón de pesos deja como deuda "El gran baile". [artículo]. fot.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile